
LI_ 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Caçapava do Sul - RS - Capital Farroupilha 

Pedido de Providência n°: . . Lt?O ../2024. 

Autoria: Antonio Almeida Filho (Leio) - MDB. 

Solicita providências •ao Poder Executivo 
Municipal, que realize retirada de podas de árvores 
na Rua Barão de Caçapava em frente ao Conêgo 
Ortiz - Bairro Santa Rita. 

Senhor Présidente, 

Senhores (as) Vereadores (as). 

Vereador infra signatário, membro efetivo desta Colenda Casa Legislativa. 

Após trarnitação regimental, vem, através deste instrumento, requerer do Poder 
Executivo Municipal que realize a retirada de podas de árvores na Rua Barão de 
Caçapava em frente ao Conêgo Ortiz. Bairro Santa Rita. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se o presente requerimento, devido a reivindicações dos 
moradores locais e manifestações em redes sociais e em nosso gabinete, que o Poder 
Executivo Municipal efetue retirada de podas na Rua Barão de Caçapava em frente 
ao Conêgo Ortiz. 

Pois a mesma está causando problemas daquela localidade. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 19 DE MARÇO DE 2024. 
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